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Мы с коллегами с апреля работаем в три смены по 8 часов в круглосуточном режиме. 

Я работаю в ночную смену. Первое время было особенно сложно адаптироваться к новому 

графику – сейчас понемногу втянулся. Но мечта как следует отоспаться не покидает. 

В мои обязанности входит развоз по учреждениям, с которыми взаимодействует 

Институт по вопросам диагностики инфекции, различной документации, проб. Кроме того, 

осуществляю подвоз к месту работы сотрудников нашей ковидлаборатории. Вижу, 

насколько они тоже устали. Но вместе с тем, никогда не слышу жалоб – мы все понимаем, 

что наш труд востребован и просто необходим. И очень хочется скорее уже вернуться к 

нашему привычному ритму работы и жизни. Здоровья всем! 

 

 

  


